

## PENANDATANGANAN PERJANJIAN KERJASAMA PENGEMBANGAN BUDIDAYA ANGGREK DI INDONESIA

### **PT SANTINI MITRA AMANAH (Indonesia) Dengan ALMA DEL BOSQUE (Kolombia)**

Bunga anggrek merupakan bunga yang mempunyai nilai yang tinggi di dunia *international* namun saat ini masih belum terlalu banyak dieksploitasi di Indonesia, sehingga potensial untuk budidaya dan pemasaran bunga anggrek di tanah air sangatlah besar. Berasal dari kecintaan terhadap bunga anggrek, pada tahun 2009, PT Santini Mitra Amanah (PT. SMA) didirikan oleh Ibu Riantini S. Wanandi dan Ibu Hj. Mufidah Jusuf Kalla, dengan tujuan agar perusahaan dapat menghasilkan bibit unggul dengan harga terjangkau bagi petani-petani untuk dapat membudidayakan anggreknya sendiri. Selama lebih dari 12 tahun PT. SMA telah berhasil membudidayakan bunga anggrek dibantu oleh ahli ahli dari beberapa Lembaga nasional seperti LIPI, IPB dan juga kebun raya Bogor.

Semenjak bulan Juli 2022, PT. SMA menjajaki potensi untuk kerjasama dalam pengembangan budidaya anggrek dengan Perusahaan *Alma Del Bosque* dari Medellin, Kolombia. *Alma Del Bosque* merupakan perusahaan yang memiliki spesialis dalam budidaya dan pengelolaan bunga anggrek dengan portofolio lebih dari 5,000 *species* dari total 15,000 kelas anggrek di dunia.

Perusahaan *Alma del Bosque* selain diakui di negara asalnya dengan sering kali menjadi juara dalam lomba budidaya dan pengelolaan anggrek dengan predikat tanaman dan bunga terbaik, juga dalam dunia *international* dengan berhasil memenangkan 8 *First Class Certificate* dari asosiasi anggrek Amerika. Perusahaan *Alma Del Bosque* didirikan oleh Daniel Piedradhita dan bersama Lina Maria Molina, akan bekerjasama dengan PT. SMA dalam pengembangan budidaya anggrek di Indonesia.

Kolombia adalah negara yang mempunyai anggrek sebagai bunga nasional mereka, hal ini disampaikan oleh Duta Besar Kolombia untuk Indonesia, H.E. Juan Camillo Valencia, yang membantu untuk mempertemukan PT. SMA dengan Perusahaan *Alma Del Bosque*, dengan harapan kedepannya kedua negara dapat bekerja sama dalam pengembangan budidaya anggrek untuk menambah jenis-jenis anggrek yang dapat diperkenalkan ke pasaran dan juga menghasilkan kualitas bunga di Indonesia yang setara dengan taraf *international*.

Penandatanganan Kerjasama antara PT. SMA dengan *Alma Del Bosque* dilaksanakan pada Senin, 31 Oktober 2022 di Hotel JS Luwansa, Jakarta.

KE HALAMAN BERIKUT